
AG ASPTT SECTION BADMINTON – SAISON 2023/2024 
 

Le 12 juin 2024 à 18h45, merci pour votre présence, fin vers 19h30-  
23 participants  

 

Inscriptions/organisation des créneaux : 
Cette année 96 inscrits + 8 doubles licences  
Ré ouverture en mi saison vis à vis de la baisse de la fréquentation : 3 inscrits en loisirs et 1 
en confirmé 
Cette année encore, effectif total atteint en 3 semaines, merci pour votre engouement !  
 
-> A la rentrée, 90 adhérents + renouvellement de 4 doubles licence uniquement, si nouvelle 
demande, attente janvier fréquentation.  
 
Toujours beaucoup d’attente en début d’année, mieux depuis Février  
Test pour gérer l’attente des 2 sets gagnants 11 et 1 set de 21, convaincant selon les réponses 
au questionnaire, on continue sur ce principe.  
 
On recommence en septembre semaine 1 pour les anciens adhérents, puis ouverture pour les 
nouveaux adhérents + double licences 
Dossier complet : plus simple pour les bénévoles qui gèrent les inscriptions !! 
 
 
Communication:  
Gérer par Alexia quand elle est dispo, merci pour ces articles des plus piquants et pertinents ! 
On aimerait bien quelqu’un à la comm pour animer au max le site + page fb + instagram 
 
Mail pour les infos + 1 whatsapp par créneaux pour ceux qui veulent et qui consultent moins 
leurs mails ?   
 
Maintien des entraînements cet été ? en attente négo avec mairie, mail quand réponse.  
 
Tournois externes : 
Nombre de compétiteurs: 49 joueurs sur 40 tournois annuel  
Beaucoup de podium et d’apéro, bravo à tous !  
Les remboursements des tournois dans les 3 tournois offerts se feront d’ici fin Juillet. Vous 
serez contacté par les trésoriers pour l'envoi des RIB,  si pas de RIB, pas de remboursement.  
 
Tournois salade: 
3 cette année, Berni’s cup, tournoi déguisé et tournoi début Mai. 
On poursuit l’année prochaine avec de nouvelles modalités pour varier (binôme prédéfini à 
l’avance, +/- défi / handicap, voir pour blackminton ) 
 
Les interclubs: 
3 équipes cette année:  
L’équipe de Thibaut en D4 fini dernière de poule 
L’équipe de Kevin en D3 finit avant dernière et se maintient en D3 
L’équipe de Valérie finit deuxième et monte en D1 
 
 



Notre tournoi:  
Belle réussite, pas de concurrence sur le week-end avec un autre club.  
Complet assez rapidement, avec même une liste d’attente, bel échéancier, record de joueurs 
durant le week-end !  
Grosse mobilisation des bénévoles, belle buvette, bons retours des joueurs et du JA qui 
souhaite revenir, merci à tous !  
Très positif pour la trésorerie du club. 
 
Prochain tournoi 14-15 Décembre : Mixte - Double  
Tournoi flash simple à caser un mercredi soir entre Mars et Mai, date en discussion avec le 
CODEP. 
 
 
Bilan financier: 
Grâce au grand succès de notre tournoi, et aux décisions prises l’an dernier nous finissons 
l’année bien au-delà de nos espérances. 
 
Sans surprise, la plus grosse recette provient de notre tournoi. 
En effet, l’augmentation du prix des inscriptions a permis un gain de 1648€ supplémentaire 
par rapport à l’an dernier, et le succès de la buvette un gain de 910€ supplémentaire. Le 
tournoi à lui seul a rapporté 5790€ au club. 
 
Pour la saison 2022-2023, le plus gros poste de dépense était les volants : 5615.5€ 
Pour rappel, compte tenu de l’augmentation annoncée de notre partenaire et du coût pour le 
club, nous avions pris la décision de maintenir une prise en charge constante de 6€ par tube 
qui nous a poussés à augmenter leur prix. 
 
Cette décision a effectivement permis cette année au club de revenir sur une dépense 
beaucoup plus en adéquation avec ses moyens puisque les volants ont coûté 1822€ cette 
saison, se rapprochant des années antérieures. Ce chiffre ayant été calculé en anticipant la 
dernière commande à venir pour 
finir la saison.  
 
2 ème plus gros poste de dépense en nette augmentation depuis 2 ans : la prise en charge des 
tournois. Le nombre de compétiteurs ayant augmenté ainsi que le prix des inscriptions aux 
tournois, nous avions choisi l’an dernier d’augmenter la cotisation et de diminuer le nombre 
de tournois pris en charge par le club. 
Cette année le prévisionnel recense 11 compétiteurs supplémentaires ce qui finalement ne fait 
que stabiliser ce poste de dépenses. 
 
Le résultat de fin de saison s’annonce de + 5500€ ce qui est très bien et permettra de 
retrouver le « matelas » que nous avions auparavant. Cette somme nous permettra aussi 
d’investir dans de nouveaux poteaux dans les bonnes normes de la fédération, le coût étant 
particulièrement élevé (autour de 700€), nous renouvellerons notre parc progressivement et 
nous ferons également des demandes de subventions. 
 
 
Bureau: 
Départ : Alexia qui s’occupé du créneau loisir avec Pascal, de la buvette lors du tournoi ainsi 
que de l’éco responsabilité au sein du club. 



Pascal qui se chargé également de l’animation, cohésion et lien avec le groupe loisir.  
Recrutement: un membre du créneau loisir pour faire le lien et remonter les éventuelles 
problématique, animer les créneaux 
Un poste pour la comm réseau sociaux, partenariat, animation du club  

+ toute personne motivé à accorder du temps durant l’année pour le domaine qui lui 
tient à coeur ou de manière globale 

Le reste du bureau se représente  
 
 
Retour du questionnaire: 
 
40 réponses assez équilibrées entre le créneau 45% loisir et 55% compétition, idem pour la 
durée d’adhésion au sein du club, 45% adhérents + de 4 ans et 55% moins de 3 ans. Merci 
pour vos retour qui sont précieux pour la vie du club 
 
Toutes les réponses viennent de personnes qui jouent au moins une fois par semaine sauf 
blessures…  
 
Globalement la motivation est le sport santé, les objectifs sportifs, le lien social 
 
Les valeurs: 35% les copains, 18% le partage, égalité bienveillance, mixité et accessibilité et 
les apéro 
 
Points positifs du club: Les apéros, le nombre de créneaux, pouvoir pratiquer durant les vacances, le 
niveau des joueurs, la dimension humaine du club, l’ambiance 
 
Le points négatifs: Manque de cours, taille du gymnase, attente en début d’année, pas assez de 
brassage entre les joueurs de différents niveaux tout créneaux confondu, difficile de trouver sa place 
quand on a un niveau intermédiaire  
 
Communication: plutôt satisfait, sauf ceux qui ne lisent pas leurs mails 
 
Gestion de l’attente: Ok pour 2 sets gagnants de 11 et 1 set gagnant de 21 
 
Double licence: 5 sur 40 contre, le reste plutôt pour, apport de niveau, mais limiter au 
renouvellement, pas plus de 5 que l’on connaît déjà et qui tourne bien.  
 
Cours : un gros oui 
 
Dimanche matin: un gros oui également 
 
Propositions: 
Cours ponctuels donnés par Lucas les vendredi soir, environ 1x mois en fonction de ses 
dispo, ouvert à tous niveau, nos joueurs ont du talent autant les exploiter, payer directement 
par les joueurs car le club ne peut embaucher quelqu’un.  
 
Tentative de récupérer un créneau le dimanche matin: sous condition d’un responsable de 
créneau pour ouvrir et fermer le gymnase.  
 



Tournoi flash de simple en soirée au printemps avec poule unique de 18h30 à 22h30 
 
VOTE: 
 
Renouvellement du bureau ok 
 
Cotisation 150 euros sachant les 4 euros d’augmentation ok  
 
 
Questions / remarques:  
 
Recyclage volants/boite ? Somme allouée au budget 2023/2024 pour le recyclage à la rentrée  
 
Recrutement: Laura, Paul et Rémi !!!!!!! 
 
 
 
 
 


